



#

TORREÓN

/ JUEVES 31 DE ENERO DE 2019

Inician su colaboración nuevos consejeros del IMPLAN

Rinden protesta ante el alcalde Jorge Zermeño



Presidió el alcalde Jorge Zermeño Infante la primera sesión de trabajo del recién renovado Consejo Directivo del IMPLAN. / Foto: Antonio Meléndez.

Por: Miguel Ángel Campos Pacheco

Torreón, Coahuila.- Con la representación de los organismos empresariales, el sector académico y de la sociedad, los nuevos integrantes del Consejo Directivo del Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN) que fueron previamente avalados por el Cabildo torreonense, rindieron formal protesta ante el alcalde Jorge Zermeño Infante durante la primera sesión plenaria de trabajo que el organismo celebró este jueves.

En el acto, el edil felicitó y agradeció a quienes se integran como consejeros y les pidió orientar con sus conocimientos y experiencias el trabajo en todos los temas en los que está inmerso el IMPLAN, ya que a Torreón le urge seguir atrayendo empleos, generando crecimiento y ofrecer oportunidades de desarrollo a los jóvenes.

“Véanos como unos aliados, estamos aquí para ayudar a Torreón, para sumarnos a partir de que se nos diga qué es lo que hay que hacer”, comentó en su momento Roberto Muñoz del Río, presidente del Consejo Lagunero de la Iniciativa Privada (CLIP), al sumarse a muchos otros mensajes de adhesión y compromiso de apoyo a favor de la labor del Instituto de Planeación.



Los nuevos consejeros que se integran al IMPLAN son Roberto Muñoz del Río del CLIP, la ambientalista Susana Estens de la Garza, Rogelio Barrios Cázares de la Cámara Nacional de Desarrollo de la Vivienda y Raúl Martínez Hernández de la Universidad Tecnológica de Torreón.

[IMPLAN](#)

También, con la representación del Cabildo se integraron los regidores Alberto Rosales Arcaute y Alfredo Mafud Kaim, y se ratificaron como consejeros ciudadanos, Guillermo Prieto Salinas, rector de la UIA; Rafael Rebollar González, director de Met-Mex Peñoles; Carlos Fernández Gómez, socio fundador de LALA; Arturo Dávila de León, rector de la Universidad Lasalle; Fernando Royo Díaz Rivera, director de CI-Banco y Carlos Bejos Acebo, director del ITESM Campus Laguna.